



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 276  
12 de junio de 2019

## La Presidencia de la República recibió carta abierta sobre políticas de inclusión financiera

Con el objetivo de contar con una política pública planificada de inclusión financiera sostenida en el tiempo, Santiago García, docente de la Facultad de Ciencias Económicas, presentó una carta abierta a la Presidencia de la República, documento que fue elaborado por varias asociaciones relacionadas con la Economía Popular y Solidaria, entidades financieras y docentes de las facultades de Ciencias Económicas, y Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Central del Ecuador.

Según García, en esta carta se demanda una política pública con un enfoque integrador de la Inclusión Financiera y de la Economía Popular y Solidaria, ya que, estos dos aspectos se encuentran reconocidos en la Constitución de la República.

Esta demanda social se origina luego de un diagnóstico que dejó datos preocupantes, según García, no se pueden mejorar las condiciones de vida sin fomentar la producción y la productividad en forma sostenible.

Del diagnóstico resultaron los siguientes datos:

- La mitad de ecuatorianos mayores de 15 años no disponen de cuenta ni acceso a productos financieros y están excluidos de las operaciones financieras formales,
- Solo 214 mil MIPYMES de un total de 880 mil registradas formalmente recibieron crédito en el último año (24,3%),
- 1'334 000 ecuatorianos no recibieron créditos por falta de garantías,
- 28% de ecuatorianos dispone de una tarjeta de débito,
- 9% es titular de una tarjeta de crédito,
- 64% efectuó un depósito en el último año en una entidad financiera.

J.G.

